
                            
 
 
                                                                     
                                                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                        
 
                                               
 
 
 
 
 
  

 暮らしの相談は電話・047－349-1544  

 

 ●新松戸 4 丁目のダイエー前・生協前交差点は、新松戸の中心部に

あり、銀行やショッピングなど毎日多くの人が利用しています。信号

は歩車分離になっていますが、「斜め横断はやめましょう」の看板が

あるものの、実際には斜め横断をしている人が少なくありません。地

元からはスクランブル化にしてほしいという要望が出されています。 

 ●日本共産党は千葉県知事と千葉県警察署、松戸市長に要望書を提

出して交渉を行ない、2013 年 8 月現地調査が行われました。 

 2014 年 5 月 12 日、再度千葉県知事と千葉県警察署、松戸市長

に対して要望書を提出して「信号スクランブル化と安全対策を求め

る」要請を松戸警察へ行いました。この時「今年 3 月現地診断を行な

い時期は未定だが前向きに協議を進めている」と回答がありました。 

 ●6 月 20 日（金）、山口正子議員は松戸市議会で、この交差点の

歩車分離になった経過やその後の問題点、及びこれまでの地元からの

要望や市議会での質問等について述べ、「スクランブル化の進捗状況

はどうなっているか」と質問しました。 

市の担当部長から、「市も松戸警察署を通じて要請を強く行なって

きた。最新の進捗状況を確認したところ、『時期は言えないが年度内

にはスクランブル化に変更する』とのこと」と答弁がありました。 

＊市民の皆さんの要求実現となる嬉しい報告です。 
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